

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : MEILINA RISKY PUTRI
 NISN / NIS : 0072144739 / 3501
 Nama Sekolah : SD Kanisius Cebean
 Alamat Sekolah : JL. PUSPANJOLO TIMUR II NO. 21

Kelas : VI
 Semester : II (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda KILA baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Ananda KILA baik dalam memahami karya keselamatan allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi yesus kristus, dan baik dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan allah	86	B	Ananda KILA baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/membuat kliping/membuat slogan/merumuskan doa) berkaitan dengan ajaran gereja tentang hati nurani, dan baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/menentukan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	B	Ananda KILA baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, dan baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari	88	B	Ananda KILA baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, dan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	87	B	Ananda KILA baik dalam memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks non fiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membacanya saja), dan baik dalam menelusuri turunan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi.	86	B	Ananda KILA baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri, dan baik dalam menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi secara lisan, tulis, dan visual
4.	Matematika	81	C	Ananda KILA cukup dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, dan cukup dalam menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran	81	C	Ananda KILA cukup dalam menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah, dan cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Ananda KILA baik dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya, dan cukup dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi	85	B	Ananda KILA baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami, dan baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	83	B	Ananda KILA baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan baik dalam menganalisis posisi dan peran	83	B	Ananda KILA baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN, dan baik dalam

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Ananda KILA baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, dan baik dalam memahami reklame	84	B	Ananda KILA baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	86	B	Ananda KILA baik dalam memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam, dan baik dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai)	85	B	Ananda KILA baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai), dan baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	81	C	Ananda KILA cukup dalam mendengarkan cerita tokoh wayang nakula sadewa, dan cukup dalam membaca kalimat berhuruf jawa	81	C	Ananda KILA cukup dalam mendengarkan pembacaan teks pidato dan menyebutkan isi pidato, dan cukup dalam menyebutkan nama lain nakula sadewa dan menyebutkan sifat-sifat tokoh yang dimiliki wayang nakula sadewa

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		2
1	Tinggi Badan	cm
2	Berat Badan	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	
2	Penglihatan	
3	Kesehatan Gigi	
4	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 3 hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Naik / Tinggal Kelas 7 (Lulus)

*) Coret yang tidak perlu

Semarang, 12 Juni 2019

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid



ALOYSIUS GONZAGA SUNARDI

Guru Kelas,



IRENE NOVITA P. S.E



Mengetahui,
Kepala Sekolah

NATALIA LOKADEWI WIDIYATI, S.Pd